

Covid-19: l'OMS clarifie un « malentendu » sur la transmission du virus par les malades asymptomatiques

Abderrahim DERRAJI - 2020-06-12 11:38:29 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Maria Van Kerkhove, responsable technique de la cellule chargée de la gestion de la pandémie à l'OMS, a apporté mardi une « clarification » au sujet de ses propos où elle a indiqué : « D'après les données dont nous disposons, il semble toujours rare qu'une personne asymptomatique transmette effectivement à un individu secondaire ». « Je faisais référence à un très petit nombre d'études, deux ou trois, en réponse à la question d'un journaliste et non pour exposer une position formelle de l'OMS », a assuré Maria Van Kerkhove et a ajouté : « J'ai utilisé l'expression "très rare", mais c'est un malentendu de dire que les transmissions asymptomatiques sont globalement très rares, je faisais référence au petit groupe d'études. » La déclaration de Maria Van Kerkhove a fait couler beaucoup d'encre d'autant plus que depuis plusieurs mois, la plupart des études ont révélé que des patients asymptomatiques pouvaient transmettre le virus. Le professeur Liam Smeeth de la London School of Hygiene and Tropical Medicine qui s'est dit « surpris », a indiqué qu'il reste des incertitudes sur le plan scientifique, mais les infections asymptomatiques pourraient tourner autour de 30 % à 50 % des cas. Les meilleures études scientifiques à ce jour suggèrent que jusqu'à la moitié des cas ont été infectés par des personnes asymptomatiques ou pré-symptomatiques.